

Ma vision pour le Canton de Vaud :

Notre district est très riche dans ses différences, comme l'est notre canton. Ces différences doivent nous permettre de cimenter la cohésion des communes de Lavaux-Oron afin de maîtriser son évolution sans la subir.

Je m'engage à :

- Soutenir la police coordonnée afin de permettre aux communes de choisir l'organisation policière adaptée aux besoins de leurs citoyens ;
- Défendre les positions des petites et grandes communes du district dans la recherche de solutions face à la pression fiscale en continue augmentation ;
- Défendre une autonomie financière et décisionnelle des communes, conditions indispensables pour se développer durablement ;
- Soutenir la création de logements protégés répondant aux besoins des aînés ;
- Soutenir les familles désirant mieux concilier vie professionnelle et vie familiale en créant, notamment par le biais de partenariats publics-privés, des places de crèche et garderie ;
- Soutenir la formation et la réinsertion professionnelle de qualité conforme aux besoins des entreprises ;
- Défendre une application souple de la LAT.

Je souhaite un district et un canton forts dans lesquels la responsabilité individuelle puisse s'épanouir et assurer la liberté de chacun et la prospérité de la société.